
■卓話者紹介　　　　　　　　　持谷明宏君
先週は紹介者として欠席して申し訳ござい
ませんでした。入会してすぐに新会員卓話を
受けていただき重ねて御礼致します。みなか
み町の観光協会が上毛高原駅の会館にあり三
浦さんの会社も同所隣でいつもお世話になっ
ています。旅行業者の協会でも活躍され、要
望を超えた旅企画を提案してくれます。
新治地区出身で琴稲妻の審判副部長粂川親
方と同級生の昭和38年3月生まれです。経験
を活かしてクラブでも活躍してくれると思い
ますので、よろしくお願いいたします。
■卓　話
昭和38年3月生まれで新治の布施で、新治

中・沼高・旅行専門学科校に進み、イタリア
の旅行会社に入りイタリアに行きました。2
年勤め帰国して旅行会社に入りましたが父が
63歳で急死して実家に帰り関越旅行社に入
りました。3年勤め独立して三浦観光を立ち
上げ20年になります。この間2つの危機があ
りました。東日本大震災とコロナです。震災
は半年くらいで旅行業界は持ち直しました
が、今回のコロナは出口の見えない状況で業
界も自社も危機的状況に落ちました。
旅行のできない中でできる関連事業は何か
考え福祉タクシーを考えました。2種免許と
ヘルパー2級の資格が必要で妻と3か月研修
を受けてヘルパー資格を取得して2種免許も
取得し、ハイエースを購入して福祉用に改装
して緑ナンバーを得ました。社員はその間国
の補助でつなぎました。

用意はできたのですが、実務経験がないの
で玉村町の同業者に研修をお願いして2か月
経験し、これならと自立。するとすぐに民間
救急事業者より依頼があったのですが、急を
要する時期でしたので即答を求められ、受け
ました。当然コロナ患者の搬送でしたので心
配でしたが防菌、除菌対応方法をしっかりし
てはじめ、すぐに2台増やし社員も増員して
昨年2月まで行っていました。
コロナが5類になり旅行需要もだんだん回

復してきて通常業務も始まったのですが、こ
の福祉タクシーの経験を生かして事業の新分
野拡張を試みようと思いました。みなかみ町
とはコロナ禍でもワクチンの搬送や高齢者の
注射搬送、投票所への搬送等など受けていま
したので、福祉型オンデマンドバスとして契
約しました。利用者はリピーターとして便利
に使っていただいて増加が見込めます。
旅行業も制度がいろいろ変わり、キャンセ

ル料、バス利用計算など対応が大変になって
きました。障害者や高齢者が安心して旅行に
行くためにはきめ細かい配慮が必要で大手で
は対応商品や個別対応のノウハウは高くない
のが現状です。今後はこのニーズが高まって
くることと思い、福祉・介護タクシーとして
の経験活かしノウハウをさらに高め安心して
旅ができるようにしてまいりたいと思いま
す。
ロータリーの奉仕の精神を学び活動してま
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いりたいと思いますので、ご指導ご鞭撻をお
願いします。

■司　会 阿左見卓巳SAA出席委員長
■ソング　奉仕の理想　　　　　諸田秀人君

飯島千明会長
先日の沼田中央ロータリークラブとの合同
新年例会、沼田中央さんに企画・進行してい
ただき、中身の濃い親睦例会になり親睦の雰
囲気や文化活動支援のパイプなどもとても勉
強になりました。
17日には、沼田ローターアクトクラブの

新年例会で保坂ガバナー公式訪問も実施され
ました。ガバナー講話ではロータリーがアク
トを重要視し育成支援にも力を注いでいる
事、近年の新しいテーマにＤＥＩや環境問題
がある事などが示されました。
2月24日ロックハート城で地区ローターア

クト年次大会が開催される事も発表され、沼
田ロータリークラブも全力で応援していきた
いので、皆さんの登録をお待ちしています。
今月は「職業奉仕」月間です。職業奉仕は
ロータリーの核心であり、世界中の地域社会
で奉仕を行う土台となるものです。私たちの
職業・仕事に誇りを持って、奉仕をしていき
ましょう！
4月21日（日）には、職業奉仕委員会の企

画で、群馬クレインサンダースと、その本拠
地である注目のオープンハウスアリーナ太田
を見学し、地域・社会・青少年にどのような
カタチで職業奉仕しているのか勉強に行く予
定です。多くの参加をお待ちしています。

浅沼美香幹事
◎能登半島地震支援金のお願い
新年例会でもお願いしましたが、本日もご
協力をお願いします。
◎地区ローターアクトより
地区大会２月24日ロックハート城で開催。
記念講演「群馬県の観光と温泉文化」講師
深津卓也先生。２月５日登録締め切り。ご
出席のご協力をお願いします。

◎SAA出席委員会 石井壮太郎副委員長

・１月誕生日
田代経量君　　小熊政則君　小野里雅広君
福田真盛君　　櫛渕光彦君　西田俊太郎君
宮内明彦君　　佐藤　勉君

◎ニコニコ委員会　　　　　金井正樹委員長
・飯島千明君　三浦会員入会おめでとうござ
います。卓話を楽しみに。

・ニコニコ一週間　コロナ・インフルエンザ
が流行、健康に注意して下さい
天野純一君　　岡部　彰君　浅沼美香さん
小倉　仁君　　春日政志君　阿左見卓巳君
金井正樹君　　櫛渕光彦君　石井壮太郎君
塩浦敬之君　　鈴木英俊君　須田羊子さん
清野啓介君　　武田　寛君　　田代経量君
津久井功君　　福田真盛君　　松野正一君
宮内明彦君　　宮澤孝幸君　　諸田一豊君
吉野　登君

◎財団ＢＯＸ　ＩＮ　　　　鈴木英俊委員長　
飯島千明君　　天野純一君　浅沼美香さん
岡部　彰君　　小倉　仁君　阿左見卓巳君
春日政志君　　金井正樹君　小野里雅広君
櫛渕光彦君　　桑原　滋君　　小菅茂雄君
塩浦敬之君　　清野啓介君　須田千秋さん
武田　寛君　　田代経量君　須田羊子さん
津久井功君　　深津卓也君　　福田真盛君
松野正一君　　水石清治君　　宮澤孝幸君
持谷明宏君　　諸田秀人君　　吉野　登君

◎情報史料分類選考委員会　津久井功委員長
１月号友の紹介。RI会長メッセージでは

ロータリーが平和という共通の目的のため団
結し、問題解決に向けて財団資金等を活用し
てほしいとあります。今月は職業奉仕月間で
特集に本田パストガバナーが職業奉仕につい
て述べていますのでぜひ読んで下さい。シン
ガポール国際大会について希望を分かち合お
うと参加を促しています。ぜひ保坂ガバナー
と参加してみてはいかがでしょうか。
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幹事報告

委員会報告

会長の時間

例 会 報 告

会 員 数 会場出席 メ ー ク 出 席 率

76名 31名 13名 61.80 ％
１月誕生日の方々


